

SÈVRES



HAUTS-DE-SEINE

Semaine de la Musique

à la Médiathèque de Sèvres



du 11
au 15
juin

Programme

Renseignements :
Médiathèque de Sèvres - 8, rue Ville - d'Avray
Entrée libre - Tél. 01 41 14 12 13

SEVRES FR
Médiathèque

hauts-de-seine
LE DÉPARTEMENT

C'est la semaine de la musique à la médiathèque!

Du 11 au 15 juin à la médiathèque de Sèvres

Pendant toute la semaine, la médiathèque de Sèvres vous attend autour d'un programme musical coloré à destination des enfants, des jeunes et moins jeunes, des mélomanes, des amoureux des livres... La musique est à l'honneur, sous toutes ses formes et toutes ses déclinaisons, au travers d'ateliers, de concerts... Bref, une semaine rythmée qui vous mettra de bonne humeur!

Mercredi 12 juin

Heure du conte musical

10h15 – pour les enfants de 0 à 4 ans
Gratuit sur inscription

Les bibliothécaires raconteront aux enfants des contes et histoires en musique!

Concert des élèves

du conservatoire de musique

À 14h – entrée libre

Place à une programmation musicale de haut vol avec les différents orchestres du conservatoire de musique de Sèvres!

Pendant deux heures, l'ensemble de saxophone (Direction Luis Maria Gonzalez-Jimenez), les orchestres à cordes 1er cycle (Direction Florian Cousin) et l'ensemble de clarinettes (Direction Cyril Bodin) se succéderont, pour le plus grand plaisir des mélomanes.

Samedi 15 juin

Ateliers d'éveil musical en duo

«parents et enfants»

10h15 – pour les enfants de 18 mois à 2 ans

11h15 – pour les enfants de 3 à 4 ans

Gratuit sur inscription

Chant, danse, percussions, xylophones...

Ces ateliers vont permettre aux enfants et leurs parents de jouer sur leur imaginaire, d'éveiller la coordination corporelle, de les sensibiliser

à différents styles de musique.

En partenariat avec la SUM

Concert «À la cour de Grenade»

16h – tout public – entrée libre

Performance live de Julien Coulon, musicologue spécialiste des cordes pincées, accompagné de la danseuse Sarah Rhéa.

Et pendant toute la semaine...

Exposition «La fête de la musique»

Découvrez ou redécouvrez les affiches qui ont marqué les éditions de «La fête de la musique», depuis son lancement en 1982. Parmi ces illustrations, notons la participation d'illustres dessinateurs. Sempé signe l'affiche en 1984. Le célèbre Tomi Ungerer, connu pour ses livres jeunesse, s'associera à plusieurs éditions de la Fête de la musique fin des années 80. En 1990, c'est Wolinski qui s'attèle à la tâche.